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李登輝元総統が日本政府に緊急提言！ 2011/03/19 06:19 

  「余りの酷さに見ていられないっ」か？ 

  

   非常事態宣言を出し超法規的に 

   震災救援と復興に総力結集を！ 

  

  
 産経新聞3月19日6面の記事スキャン画像 

  
 東日本大震災に対する菅内閣の対応の余りの酷さに、とうとう台湾の李登輝元総統が自らの体験（1999年の台湾中部大地

震）を基に緊急提言をまとめた、という記事が本日の産経新聞に掲載されました。提言の全文、及び産経記事のネット版が見つ

かり次第リンクを貼りますが、李登輝氏にすると「余りのお粗末さに見ていられない」という気持ちでしょう。ありがたい提言だと思

います。 
  
 ところで、私はうっかり見過ごしていたのですが、自民党は16日に八項目からなる「政府への申し入れ」を行っていたのです

ね。拝見すると、さすが与党として永年政権を担当してきた自民党らしい、納得の政策が並んでいます。テレビのニュースやマス

コミで大々的に報道されなかったか、あるいは他のニュースに隠れて私が気がつかなかっただけかも知れませんが、遅まきなが

らその全文を以下に収録し、石破政調会長の記者会見の動画を掲載しました。 
  
 この自民党の申し入れと李登輝元総統の提言を丸飲みして、仕切り直しすれば先が見えてくると思うのですが、現実は問責を

受けて失脚した仙谷官房副長官を入閣の方向だそうですよ。いよいよ日本は破滅への道をまっしぐらか？というくらい迷走をはじ

めてしまった感があります。本当に「やばいぞ、ニッポン！」になってしまいました。 
  

当面の政府に対する申し入れについて  
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石破政調会長記者会見～2011.3.15  

  

政府に対する当面の申し入れ事項 
  

平成２３年３月１６日                            自由民主党政務調査会 
  
 以下の項目に対して早急に対応されることを申し入れる。なお、復旧・復興に関する事項は改めて提案申し上げる。 
  

【官邸の危機管理機能の立て直し】 
〇震災担当特命大臣の任命。  
〇混乱を回避する為、官邸機能を原発対策と津波・震災対策の指揮命令系統の２つに分け、責 
 任体制を明確化する。 
  

【明確なメッセージの発信】 
〇官房長官発表の際に、専門家を立ち会わせること。 
〇高齢者、障害者、病人、子ども、女性を始めとして、休館予定の大規模ホテルや余裕のある議 
 員宿舎等への受入れ等、ホテル・旅館等への可能な限りの受入れを要請し、国による費用負 
 担を検討すること。  
〇政府から「食料供給体制は大丈夫である」と発信を行うこと。  
〇政府から自治体に対して「財源は心配しないで躊躇なく対策を打つべし」というメッセージを発 
 すること。 
  

【救援物資と輸送】 
〇物資関連  
 ・特に、水、食料、燃料（ガソリン・軽油・灯油・Ａ重油等）の流通ルートの確保。また医薬品、血 
  液、検査試薬、消毒薬、ロングライフミルク、果汁、お茶パック、パン、赤ちゃん用粉ミルク、 
  簡易トイレ等も重要。  
 ・道路・港湾の復旧等、ロジスティクスを早急に確立すること。特に港湾からのアクセス道に関 
  し、大至急障害物を除去し、海運を活用すること。  
 ・自衛隊等の能力を活用し、医療・入浴・トイレ等を早急に被災民に提供する。  
 ・国家備蓄・民間備蓄を活用すること。  
〇がれきの処理計画を迅速に策定し、実行すること。  
〇緊急通行車両確認標章は出発地の警察署等で発行するが、発行基準を大幅に緩和し、この 
 標章で日本全国の全ての高速道路を無料で通行できるようにすること。また、制限区域も栃木 
 以北とすること。更に、重機等の運搬も緊急通行車両に加えること。  
〇４月１日から開始予定の高速道路新料金制度については、混乱回避のため、中止すべき。 
  

被災者の心を癒す 

“お掃除娘”  
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元気に掃除する今村摘希ちゃん＝１６日午前７時 
３５分ごろ、女川町（橋本昌宗撮影）産経ネットから 

  

【原発事故対策及び計画停電対策】 
〇原発事故関連  
 ・モニタリング・ポストを１０ｋｍ地点、２０ｋｍ地点、３０ｋｍ地点等に環状に配置し、数値をインタ 
  ーネットでリアルタイムに流す等、適時適切な公表を行って、国民の不安・疑念を解消するこ 
  と。その際、放射線量の健康に与える影響等の周知を徹底すること。また、原子炉格納容器 
  が壊れていないと判断する根拠データを公表すること。  
 ・官邸と東京電力が一体となる体制を作ったが、官邸と現地（福島）とも密接な連携体制を確立 
  すべき。原子力保安院・東京電力等がバラバラに会見・発表するのではなく、一体的に行うこ 
  と。  
 ・現在、屋内退避勧告が出されている福島第１原発の周辺２０－３０ｋｍの住民について、圏外 
  退避を至急指示すべき。その際周辺各県への退避も視野に検討すること。  
 ・現地は退避のための車輌のガソリンに困窮しており、供給体制を至急に確立すること。  
 ・停止した原子炉の冷却・安全化と共に、使用済燃料の冷却状態の確認・確保に万全を期すこ 
  と。  
〇計画停電関連  
 ・早期に計画を提示し、企業の生産計画等が立てられやすくすること。  
 ・特に鉄道輸送・病院・在宅患者等に対して配慮すること。  
 ・児童・生徒の通学時間帯（信号機が機能しない際の安全確保や鉄道が動かない際の通学手 
  段の確保など）や、学校における授業時間帯（授業が分断される際や給食の調理など）に停 
  電の時間が当たる際の対応方針を策定すること。  
 ・東京湾岸の火力発電所の復旧など早急に行うこと。 
  

【被災者に対する支援】 
〇雇用対策  
 ・雇用調整助成金の運用拡大による雇用維持を図ること（企業負担の軽減）。  
 ・失業保険の失業給付期間の延長等と特例納付の拡大。  
〇税制関連  
 ・税制始め、確定申告等についても税制控除や申告の延期等の措置を講ずるべき。  
 ・平成７年の「災害被害者に対する租税の減免、徴収猶予等に関する法律の一部改正」や「阪 
  神・淡路大震災の被災者等にかかる国税関係法律の臨時特例に関する法律」をベースに対 
  応すること。  
〇金融関連  
 ・急激な資金需要への対応の為、銀行等の窓口、ＡＴＭの早期復旧（個人資金ニーズへの対 
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  応）、中小・小規模企業者の資金ニーズへの対応、地方銀行等、地域金融機関への万全な 
  支援体制等を確立すること。  
 ・被災地以外の地域においても、政策金融等の活用により、資金供給の円滑化を図ること。  
 ・証書がなくても、払い戻しができる措置を金融機関において講ずること。  
〇生活貸付等、緊急に必要とされる生活費への対応（生活福祉資金貸付等）。  
〇医療機関・介護施設への医療費・介護費用の確実な支払いを可能とすること。窓口負担の免 
  除等に伴う保険者の財政負担の軽減を検討すること。  
〇検死体制の更なる強化及びご遺体の埋葬等に関する尊厳ある対応（必要な資材の確保等）  
〇被災地のペット問題についても配慮すること。 

  

闘う現場の勇者たち！ 

 
画像はyohkanさんからお借りしました。 

  

【自衛隊及び在留外国人への対応】 
〇外交・自衛隊  
 ・救援・復興支援が長期化することを見越しての自衛隊の交代要員などを検討すること。  
 ・松島の航空自衛隊基地の航空機に関し、必要ならば予算措置を行い、早急に調査・修理を 
  行うこと。  
 ・１０万人体制に伴う運用の影響も考慮し、必要予算を確保すること。  
 ・米軍との協力体制の推進。  
 ・在外公館における支援金受付（現在の支援金受付は国際赤十字のみ）  
 ・中国・韓国・フィリピン等の大量の研修生（労働者）の安否確認。  
 ・外国人留学生や研修生（労働者）に対する見舞・生活支援・帰国支援等を手厚くすること。  
 ・海外からの支援チームの活動支援と、特に原発関係の丁寧な情報提供。  
 ・政府の会見は外国人にも分かるように同時通訳やテロップ表示を行うこと。 
  

【地方自治体への行政支援】 
〇３月交付の特別交付税（７５５１億円）について、全自治体への速やかな配分を実施すること。 
 また、平成２３年度予算関連法案「地方交付税一部改正案」について、特別交付税の割合引下 
 げ部分を削除すべき。  
〇行政機能を失った市町村について、行政の代行について法制化（代行機関は、市町村を包括 
 する県を想定）を検討すること。（国民健康保険・介護保険・生活保護・年金給付・教育委員 
 会）。  
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〇市役所・町村役場への各府省横断の人的支援体制を組織化して、市町村行政のバックアップ 
 を検討すること。  
〇平成２３年度補正予算の編成に当たって、大型の地方交付税措置を行うとともに、特に被災 
 自治体に対して地方交付税を大幅に加算すること。  
〇関係団体等への情報収集及び連携を強化すること。 
  

【震災に強い国づくりを】 
〇災害復旧事業は、全額を国が負担すると宣言すること。また改良復旧事業についても、当然、 
 全額国庫負担事業に含まれると宣言すること。県土、地域の復興については、用地調整、測量 
 調査、計画作成の段階からの支援を行うと宣言すること。  
〇学校耐震化工事等の国庫補助率のかさ上げ措置の有効期限が、平成２３年３月３１日に切れ 
 るため、かさ上げ措置を５年間延長すること。  
〇公共学校施設の耐震化工事を加速する必要があり、補正予算などで必要な予算を確保する 
 こと。 
  

-------------------------------------------------------------------- 

連立なら自民党も終わり！ 

 
 産経新聞3月19日4面の記事スキャン画像（クリックでネット記事） 

  
 --------------------------------------------------------------------- 

・転載です。http://applebum.free-fee.com/blog/?p=19873 
  

東京電力  福島第二原子力発電所 電気機器グループ  

大槻路子さんの日記 
3月 16th, 2011  

  
今日の朝方 発電所から避難させられ福島の親戚の家で家族と合流しました 
とりあえず私は無事です 
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お前だけは安全な所へ行け…と言われ泣きながら企業さんの車で発電所をあとにしました 
東電はすごく叩かれてる… 
でも逃げずに命懸けで作業を続けてるのも東電です 
どうか非難しないで下さい 
  
私も東電の社員として福島第二原発の所員として昨日まで現場対応にも参加してました 
大津波警報の中 夜中の3時で足元も見えないまま死ぬ覚悟で海の目の前での復旧作業… 
冷却機能のある機械は海側のため津波でやられてしまいなんとか復旧しようとみんな必死でした 
みんな疲労と空腹と戦いながら足を引きずりながら作業にあたっていました 
冷却機能を復旧できなければ第二原発も第一原発のような爆発が起きていました 
それを防いで全号機冷温停止させたのも東電です 
発電所を見捨てて逃げればこんな状況では済まされません 
逃げずに立ち向かっているんです 
津波の影響は想像を遥かに超えていました 
地震だけであれば第一原発の爆発も起きなかったんです 
  
みんな自分の命を顧みず 停止する作業に全うしてます 
多々噂があるけど避難勧告の圏外にいれば健康に影響ある程浴びる可能性は低いです 
健康に影響がある程浴びるのは発電所で頑張ってる作業員のみんなです 
寝ず食わずで現場に行っています 
噂に左右されず 避難勧告圏外へ避難して外気になるべく触れないようにして下さい 
  
彼氏は今もずっと発電所で夜勤を続けてます 
今はただ皆の安全を祈るしかできない… 
一番怖いのは発電所で作業している皆です 
逃げずにそれに立ち向かっているのは東電と関係企業さんです 
家族との連絡がつかない人もたくさんいるけど現場へ向かい作業をしてます 
それだけは忘れないで下さい 
一人でも多くの人に知って欲しい 
  
悪用防止の為コピーではなくＵＲＬ公開して下さい 
発電所のみんなは逃げずに今も戦っています 
住民の皆様には不安な思いをさせて大変申し訳なく思っています 
誹謗中傷覚悟の上で名前も載せます 
皆を守る為自分の命と引き換えに今も作業をしている人がいます 
  
こんな状況ですが 自分の命を顧みず立ち向かっているみんなを見て 一緒に復旧作業に当たることができて 東電社員であるこ

と 福島第二原発所員であることを誇りに思います 
早く発電所へ戻り復旧作業に行きたいです 
  
東京電力 福島第二原子力発電所 電気機器グループ  大槻 路子 
via：http://mixi.jp/view_diary.pl?id=1689991019&owner_id=24641205 

  
------------------------------------------------------------------- 

最高指揮官に求められる決断 
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タグ： 李登輝元総統が日本政府に緊急提言！  非常事態宣言  超法規的に震災救援と復興を  自由民主党政務調査会  政府

に対する当面の申し入れ事項   

 
【日いづる国から】西村眞悟[桜H23/3/18] 

  
  

 

 

 
  

カテゴリ： 政治も    フォルダ： 指定なし コメント(83) 

コメント(83) 

コメントを書く場合はログインしてください。 

2011/03/19 07:03Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
北沢防衛相、「決断」丸投げ 現職自衛官が悲痛な寄稿 

 
 福島第１原発への海水投下をめぐり、北沢俊美防衛相が任務決断の責任を折木良一

統合幕僚長に転嫁するかのような発言をしたことに対し、自衛隊内から反発の声が上が

っている。 

 
 北沢氏は陸上自衛隊のヘリが１７日に原発３号機に海水を投下した後、「私と菅直人首

相が昨日（１６日）話し合いをするなかで結論に達した」と政治主導を強調する一方で、

「首相と私の重い決断を、統合幕僚長が判断し、自ら決心した」と述べた。 
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 この発言について、ある自衛隊幹部は「隊員の身に危険があるときほど大臣の命令だ

と強調すべきだが、逆に統幕長に責任を押しつけた」と批判する。北沢氏は１７、１８両日

の２度の会見でヘリの乗員をねぎらう言葉も一言も発しなかった。 

 
 首相も最高指揮官たる自覚はない。首相は１７日夕、官邸での会議で「危険な中での作

戦を実行された隊員はじめ自衛隊のみなさんに心から感謝を申し上げます」と述べたが、

地震発生以来、一度も防衛省を激励に訪れたことはない。 

 
 こうしたなか、現職自衛官の悲痛な訴えが１８日、インターネットメディア「ＪＢｐｒｅｓｓ」に

載った。海水投下も記述したうえで、こう締めくくっている。 

 
 《隊員を喜んで死地に向かわせるのは、自衛隊最高指揮官である内閣総理大臣をはじ

めとする、防衛大臣などの各級指揮官の堅確な意志と熱誠を込めた言葉です。…死地に

向かわせるなら、指揮官陣頭であるべきです》 

 
 首相、北沢氏は謙虚に一読すべきであろう。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/news/110319/plc11031901160000-n1.
htm 
 
・その現職自衛官の寄稿は以下にあります。 

 
 福島第一原発：報道をはるかに超える放射能 
 死を覚悟する自衛官、国のリーダーにその認識はあるか 
 http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/5677  

2011/03/19 08:31Commented by pioneer48 さん 

 
流石に与党経験の長かった自民党の提言ですね。 

 
特に 
【官邸の危機管理機能の立て直し】 

 
は、菅が直ぐに実行しましたが、極左仙谷を蘇らせました。 

 
人材が居ないからと言う誰かの講評がありましたが、 

 
本当にそうかなと思いました。 

 
人民解放軍の受入れ許可人でない事を祈るだけです。 

 
 
花うさぎさんのコメントにある北沢の発言には怒りを感じます。 

 
もう、自衛隊員は全くこの反日男を信じていない事は明確でしょう。 

 
政権交代しかありえませんが、今は出来ない処が歯がゆいです。 

 

 

2011/03/19 08:39Commented by zedock さん 

こんにちは。このバカ内閣に言いたいことがある人はたくさんいるでしょう。原発の作業現

場では職員が限界になっているようです。これも空き缶が圧力弁の開放を8時間も遅らせ

たせいかと思うと、やりきれません。  
 

2011/03/19 09:18Commented by iza1824 さん 

花うさぎさん おはよう御座います。 

 
昨夜管首相ぶら下がりではない会見で「私と枝野官房長官は『知りうる限りの東電からの

情報』は国民に全てお伝えしている」と、言う事は、何か最悪の事態に陥ったときは暗に

東電が全てを官邸に伝えていなかったと言っている訳であり、逃げ口上を準備しはじめま

した。責任を東電側に転嫁しようとしています。海外の企業など日本駐在員を台湾、シン

 

8李登輝元総統が日本政府に緊急提言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2202685/



ガポールなどに既に避難させ初めています。もしかしたらそれら外国の原子力委員会が

福島の原発は最大の危険状態にはいっており、そのように自分達の政府に進言している

のは間違いないのでしょう。 

 
神戸大震災のの時、釜山の友人が釜山に移住するよう善意からだけの言葉を掛けてくれ

ましたが、私は彼に、有り難う、しかし逆の立場で釜山に大地震が起き、私が釜山を脱出

して横浜に移住しろと例え私の心からの呼びかけであっても韓国を捨てて横浜に来ます

かと問いただしたら、「解りました、馬鹿な質問して悪かった」と言ってくれました。 

 
花うさぎさん、曾野綾子さんが仰っているように天皇陛下が東京にお住まいの間は、こ

こ、横浜は棄てません。一方関東に住んでいる人達が自分の実家のある関西の方にか

なり移動をしているようですが、それを責める気持ちもさらさら有りません。カリフォルニア

に住んでいる息子夫婦が一時避難したら？と、提案してくれていますが、日本で働いてい

る次男を残しては行けません。でも、もしカリフォルニアに行ったら、隣がyohkanさんの

お宅だった楽しいですね？ 先日の花うさぎさんのブログの中で関西に逃げる夫婦の夫

が東京の勤め先には、関西についてから会社に電話して休む・辞める？というと云ってい

たそうですが、会社が可哀想です。 

 
地震、雷、火事、親父とは良く云った物ですね。最後の親父は、このご時世、それほどの

威厳は？  

2011/03/19 09:22Commented by 20a5911 さん 

自民党は民主党の申し出を断ったようですね。良かったです。 

 
代わりに公明党が受けたりなんてことは……。  

 

2011/03/19 09:54Commented by causal さん 

花うさぎさん お早うございます。 
先ほど、いや～んば菅が小沢・鳩山・前原と震災支援で協力を要請。とのTVニュースが

流れておりました。 
李登輝さんの提言、(石破し)ゲル様の提言など無能集団のミンス党では 
のどから手が出る程のはず。小沢・鳩山・前原を引っ張り込んでも結果はミエミエ。廃材ば

かり集めても何の役にも立たないどころか復興の足を引っ張るばかりと推察する。  

 

2011/03/19 10:14Commented by nokotan さん 

@satomasahisa : 菅政権はやっと第1原発放水の指揮を一本化。地上・上空からの放

水となる放水隊（自衛隊、警察、消防）の現場指揮を陸自中央即応集団副司令官の田浦

正人陸将補に決め、現地調整所を設置する。田浦将補は佐藤のよく知る1年後輩だ。イ

ラクでの佐藤の任務を引き継いでくれたのも田浦氏だ。期待し応援する  
約1時間前 webから  
 
仮免内閣に日本を壊されてはたまらない。世界中も迷惑する。この際彼らを一時隔離し

て、超法規的にでも自民党の影の内閣に陣頭指揮してもらわないと手遅れになるかもし

れない。マスコミが何と言おうと国民のためだ。  

 

2011/03/19 10:22Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん こんにちは。 
 
>流石に与党経験の長かった自民党の提言ですね。 
 
多分、自民党でもこれをまとめるのに相当苦労したと思いますよ。貴重な提言だと思いま

す。 

 
>人材が居ないからと言う誰かの講評がありましたが、 
>本当にそうかなと思いました。 
 
いや、人材云々ではなくて確信犯ですよ。 

 
>政権交代しかありえませんが、今は出来ない処が歯がゆいです。 
 
敵はその隙に乗じてやりたい放談ですから、倒閣運動を至急再開すべきだと私は思いま

す。  

 

9李登輝元総統が日本政府に緊急提言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2202685/



2011/03/19 10:25Commented by 花うさぎ さん 

To zedockさん こんにちは。 
 
>原発の作業現場では職員が限界になっているようです。 

 
これまでの基準を超えたというので、非常時だから基準を100から250に、2.5倍に引き

上げると政府。よ～し、菅、お前が行け！といいたいですよ。 

 
＞これも空き缶が圧力弁の開放を8時間も遅らせたせいかと思うと、やりきれません。 
 
菅の人災を言われる所以です。国家破壊の容疑で集団提訴すべきですよ。 

 

2011/03/19 10:28Commented by 花うさぎ さん 

To iza1824さん こんにちは。 
 
>暗に東電が全てを官邸に伝えていなかったと言っている訳であり、逃げ口上を準備しは

じめました。 

 
はい。「東電が～」が既に始まっています。 

 
＞もしカリフォルニアに行ったら、隣がyohkanさんのお宅だった楽しいですね？ 
 
それは楽しそうですね(^^)。 
 
>地震、雷、火事、親父とは良く云った物ですね。最後の親父は、このご時世、それほど

の威厳は？ 

 
ないでしょう。そういう矜持を持った親父が健在なら、ここまで日本はおかしくなっていませ

ん。 

 

2011/03/19 10:29Commented by 花うさぎ さん 

To 20a5911さん こんにちは。 
 
>代わりに公明党が受けたりなんてことは……。 
 
公明党がうけてもこの難局を乗り切るノウハウはないでしょう。 

 
自民党はぶれずに打倒「菅」で走るべきです。 

 

2011/03/19 10:29Commented by kasm さん 

花うさぎさん、おはようございます。 
更新お疲れ様です。 

 
ついに諸外国からも批判ですね、やれやれ。 
この政権の薄っぺらさが否応なしにさらけ出されていますね。 
大島氏のみならず、谷垣氏にも入閣を打診したそうですが、恥も外聞もありませんね。自

民党は既に、米軍や自衛隊と組んでいるのではと思われますが。 
北澤防衛大臣、放射能は気概だけで乗り切れるものではありませんよ。 
石破氏のブログに、自衛隊を率いてくれと言うコメントが殺到しているらしいですね、うな

ずけます。 
それと仙谷氏、早速中国メディアだけ優遇という、あくどいことをやっているようです。 

http://twitter.com/hatakezo/status/48638971080753152 
首相官邸の入り口でまだ入れない者共なう。記者会見場は空いているのに入れない。し

かし中国メディアは入れている。官邸報道室・西森昭夫内閣調査官は「手違いで入れてし

まった」。危機管理は大丈夫か。なんだこの差別は。 http://yfrog.com/h89y6wqqj 
 
あと既出かもしれませんが、こういうブログ記事を見つけました。 

http://blog.hiratafumiaki.com/?p=247 
菅直人を逮捕し、救国政府を（部分抜粋） 

 
菅直人政権は、もはや政権としての機能を果たしていない。 
だれが政権を統括しているのか、誰にもわからない。 
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非常時には非常時のやりかたがある。 
その非常事態法が無い以上、超法規的にやるしかない。 
一時の憲法停止もやむを得ない。 

 
菅直人を叱責して辞職させ、名簿を奉呈して、大命降下を仰ぐ。 
緊急勅令で御前会議を召集し、宮中に救国内閣を確立する。 
法律がないって？ 
憲法と法律が想定しない事態がおきたのだ。 
非常時には非常時のやり方がある。 
その非常事態法が無い以上、超法規的にやるしかない。 
一時の憲法停止もやむをえない。 

 
それにネ 
法規だってないわけじゃない。 
昔はあったんだから、それにならってやればいい。 
緊急勅令なんて聞いてびっくりすることはない。 
言い方を変えればよいだけだ。 
（引用終わり） 

 
それから、ホウキを持っている女の子は、被災された方のお子さんでしょうか。何とも和み

ます。 

2011/03/19 10:31Commented by 花うさぎ さん 

To causalさん こんにちは。 
 
>先ほど、いや～んば菅が小沢・鳩山・前原と震災支援で協力を要請。とのTVニュース

が流れておりました。 

 
情報、ありがとうございます。しかしそのニュースは、既に菅が民主党代表ではないと白

状しているも同然ですね。 

 
>廃材ばかり集めても何の役にも立たないどころか復興の足を引っ張るばかりと推察す

る。 

 
壊すことしか頭にない連中がいくら集まってもダメなものはダメですよ。 

 

2011/03/19 10:33Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
いろいろ情報感謝です。 

 
>この際彼らを一時隔離して、超法規的にでも自民党の影の内閣に陣頭指揮してもらわ

ないと手遅れになるかもしれない。マスコミが何と言おうと国民のためだ。 

 
おお～大賛成！。あと東電関係者は菅を好き放題なぶって良い、となったら少しは気が

晴れるでしょう。 

 

2011/03/19 10:38Commented by 花うさぎ さん 

To kasmさん こんにちは。 
 
>石破氏のブログに、自衛隊を率いてくれと言うコメントが殺到しているらしいですね、うな

ずけます。 

 
へえ～、たしかに菅・北澤コンビよりははるかに良いですね。 

 
>記者会見場は空いているのに入れない。しかし中国メディアは入れている。 
 
おのれ～～～～～、仙谷め！ 

 
いかん、また血圧が(^^；。 
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>菅直人を逮捕し、救国政府を（部分抜粋） 
 
凄い、この人は私が足もとにも及ばないくらい過激ですよ(^^；。  

2011/03/19 10:46Commented by toratoratora さん 

花うさぎ様 おはようございます！ 

 
この赤い素人集団、何とかならものか？ 
本当に「存在自体が罪悪」です。 
動けば動くほど、すべてが加速度的に悪化します。 

 
海外諸国にまで、日本政府の無能無策、混乱ぶりをさらけ出し、 
空き缶内閣では、もうどうしようもありません。 

 
解散総選挙が必要ですが、緊急事態の今それをする時間も余裕も 
ありません。なので菅内閣は解散だけを行い、自民震災救助内閣を誕生させるしかない

でしょう。もちろん民主党は自民内閣を支えるべきです。 

 
>首相と私の重い決断を、統合幕僚長が判断し、自ら決心した 
あぁ、なんて酷い発言でしょう。 
大槻路子さんの手記をしっかり読んで欲しい。 
大槻路子さんの気持ちは、先の大戦で最前線で戦った兵士、自身の生身を盾や矛に変

え散華した特攻隊員の気持ちと同じです。 
「彼氏」との言葉があったので未婚の方なんですね。若い方なのでしょう。 
「お前だけは安全な所へ行け」・・・・大和魂で戦っていらっしゃるのですね。読んで、泣い

てしまいました。 

 
 
おい菅直人、いい加減にしろよ！！（怒）  

 

2011/03/19 10:49Commented by pioneer48 さん 

To 花うさぎさん  
> 
> 
>>政権交代しかありえませんが、今は出来ない処が歯がゆいです。 
> 
>敵はその隙に乗じてやりたい放談ですから、倒閣運動を至急再開すべきだと私は思い

ます。 

 
 
おっしゃることには大賛成ですが、例えば「頑張れ！日本」が 

 
集会、デモを呼びかけたとしても、今まで通りのやり方ですと 

 
反日メディアの「ネガキャンの格好の標的」に成りますので 

 
誰が聞いても納得する「キャッチフレーズ（C/F)」が必要でしょう。 
 
例えば「このまま民主党に任せたら、日本は３度目の被曝国に成ります。 

 
今なら間に合います。直ちに政権交代を！」位のC/Fでは 
 
パンチに欠け駄目です。もっと凄いのを！ 

 

2011/03/19 10:51Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 

 
「英雄フクシマ５０」欧米メディア、原発の作業員ら称賛 

 
 米紙ニューヨーク・タイムズ電子版が１５日、「顔の見えない無名の作業員が５０人残っ

ている」とする記事を東京発で載せた。米ＡＢＣテレビも「福島の英雄５０人――自発的に

多大な危険を冒して残った原発作業員」と報道。オバマ米大統領は１７日の声明で「日本
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の作業員らの英雄的な努力」とたたえた。  

 
 最前線で危険な作業を担うのは、東京電力のほか、東電工業、東電環境エンジニアリ

ングといった子会社、原子炉を製造した東芝、日立製作所などメーカーの社員たちだ。 

（後略） 

 
http://www.asahi.com/national/update/0318/TKY201103180477.html 
 
・朝日はどうしちゃったのか？原発というとウソばかり書いて阻止してきた実績をすてるの

か？  

2011/03/19 11:06Commented by 花うさぎ さん 

To toratoratoraさん  
 
>海外諸国にまで、日本政府の無能無策、混乱ぶりをさらけ出し、 
>空き缶内閣では、もうどうしようもありません。 
 
本当に恥ずかしい内閣を我々は持ってしまったのですね。 

 
>もちろん民主党は自民内閣を支えるべきです。 
 
そういう自覚がないのが致命傷なんです。 

 
>「お前だけは安全な所へ行け」・・・・大和魂で戦っていらっしゃるのですね。読んで、泣

いてしまいました。 

 
この上司は保守ですね。これが本来あるべき日本人です。 

 

2011/03/19 11:09Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>パンチに欠け駄目です。もっと凄いのを！ 
 
日本よ、陽はまたのぼる！ 

 
安倍晋三に任せろ！ 

 
こんなのどうでしょうか？  

 

2011/03/19 11:10Commented by nokotan さん 

この有事に危機管理のイロハのイの字も知らない人間が自衛隊のトップで国のトップだな

んて！ こいつに国民の運命が委ねられているなんてこんな不幸はありません。平田さん

の意見に全面的に賛成です。自民党は今まで築いてきたネットワークを使って、フル回転

で動いているのは、河野太郎氏、佐藤正久氏、進次郎君のツイッターやブログ等をみると

解りますが、大きな権限を握っているのが無能なので、どうしても対応が後手後手になり

ます。日本の政治家に決起して欲しいです。  

 

2011/03/19 11:15Commented by pioneer48 さん 

 
To 花うさぎさん  
> 
>こんなのどうでしょうか？ 
 
スンマセン。駄目でしょうね。(;^_^A  

 

2011/03/19 11:31Commented by キラーＴ細胞 さん 

 反日ミンス、尖閣に続いてまたも隠蔽。 

http://mainichi.jp/select/jiken/news/20110319ddm012040016000c.html 
 
 流石鮮獄、復帰するや直ちに得意技の駆使ですか。 
 ミンスが国民の為を思つて敢て伏せる事など考へられませんから、これはミンスにとつ

てかなり不都合則ち国民にとつては極めて重大な事実が隠されてゐるのではないでせう

か。 
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 ともあれ、ミンスの云ふ事など信用出来ません。自分の身は自分で守るしか無いです。  

2011/03/19 11:53Commented by gabacho さん 

花うさぎさん こんにちは。 

 
古森記者が JB Press に掲載した記事ですが、 
「米国人には理解不能 大地震でも治安が揺るがない日本」 

http://jbpress.ismedia.jp/articles/-/5641  
 
> これほどの被害に遭いながらも、なお日本人はパニックには陥らず、秩序を保ち、礼儀

さえ保って、お互いを助け合っている、というのだ。これは日本人から見れば当然とも言え

る状態である。だが米国では、まるで異様なことのように報じられ、礼賛されている。日米

の文化の違い、社会の相違とでも言えるだろうか。 

 
やはり、外国の人には日本人の国民性について理解するのが難しいようです。これを理

解するポイントがあります。 

 
花うさぎさんや曾野綾子さん、iza1824さんも仰っているように「天皇陛下が東京にお住

まいの間は、今の住まいを棄てません。」 
このことが、日本人の国民性を理解する一つのキーワードなのです。 

 
日本は、「常に民草の安寧を願い祖先に祈る生活を送られている天皇陛下を中心に成り

立つ国家」なのです。御自らも節電され、国民と生活を共にされる陛下に、私たち国民は

どこまでもついていきます。 

 
常に他人を口撃することで生きてきた菅チョクトは、とうとう自らの責任を放棄して東京電

力の口撃まで始めました。今、頼りにするべき相手を攻撃するのは、左翼お得意の階級

闘争そのものではありませんか。日の丸・君が代及び天皇制に反対してきた極左政権

に、国民が安心してついていくことはできません。 

 
北澤防衛大臣は、「自衛隊が暴走しないようにシビリアンコントロールを徹底するのが私

の役目」と、就任時の記者会見で述べていました。彼の意識に立てば、半数近くを東北に

集結した自衛隊が暴走しないか心配でたまらないはず。ぜひとも原発の直ぐ側で陣頭指

揮されることを要望します。（もっとも現地の隊員は迷惑でしょうが） 

 
阪神淡路大震災の被災地で、「自衛隊帰れ！」とシュプレヒコールをあげていた辻本清美

氏も、その政治信条を貫いて今回も行動していただくように要望したい。あの悲惨な体験

を経験した住民から、国会議員に当選するだけの支持を集める女史の信念が間違ってい

る筈はありません。「全国に支持を拡げるチャンスですよ！」と。  

 

2011/03/19 12:10Commented by nokotan さん 

to花うさぎさん 
 
@satomasahisa : 先程、中曽根参議院会長が自民党災害対策本部を訪れ、民主党

から谷垣氏に原子力担当大臣、大島氏に震災担当大臣を依頼したとの報道はガセネタ。

一切、依頼されていないと谷垣総裁が言われたとのこと。  
19分前 モバツイから 
 
自民党が菅政権に、原発対処と地震・津波災害対処との指揮系統の区別化を提言したと

呟いたが、自衛隊は最初から２つの指揮系統で動いている。一つは大規模地震災害派

遣、もう一つは原子力災害派遣で、前者の統合部隊指揮官は東北方面総監だ。則ち指

揮系統も違えば派遣根拠も違う。  
8分前 モバツイから  
 
最後の砦はやはり自衛隊か。 

 
 

 

2011/03/19 12:10Commented by mouffe さん 

ご無沙汰しております。 
東北関東大震災の被災者の皆様にお悔やみを申しあげさせてください。 
それから、現場で、全国各地で、全世界から日本を支援してくださって 
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奮闘している皆様、心より御礼申し上げます。 

 
国家存亡の折に、挙国一致体制を作るべき、と思うのですが 
（民主になど期待はできませんが） 
それにしても、他の党も自民党をはじめ提案はあるのですから 
全党合意で挙国体制を作り、国家非常事態宣言を出して 
指揮にあたるべき、と思うのですが。 
民主の方も野党に秋波を送る程度なのですから、 
今を好機に野党は参入すべきか、と思うのですが。 
祖国存亡の危機に、民主が、（原発推進をしてきた）自民が、などと 
批判し合っている場合ではないか、と。 

 
それから、被災者支援でも、原発の制御でも 
一人でも多くの自衛官が必要な戦時状態だと思います。 
そこで、提案なのですが、とりわけ愛国心の強い皆様におかれましては 
即自衛隊に入隊頂き東北支援任務について頂きたく、 
掲示板などで広めてはいかがでしょうか。 
現在、自衛隊は10万人体制で動いておりますが 
指揮官の方達からの意見を仄聞する限り、人員の不足は否めません。 
現在なら、志願して頂ければ即日、優先的に東北方面へ派遣されます。 
私も仕事柄、今から東北支援に向かいます。 
一人でも多くの方が「国軍」に参加される事を期待するのですが 
如何でしょうか。ネット上での支援、節電など大きい事柄ですが 
より前線での「戦闘」にたずさわっても良いか、と思うのですが。 

 
 
 
 
 

2011/03/19 12:17Commented by mouffe さん 

それからもう一点だけ。 
gabacho さんも直前で指摘されていますが 
「天皇陛下が東京にお住まいの間は、今の住まいを棄てません」 
とのこと、私も同感です。 
ただ重要な事は、御用学者達の愚論はともかく、原子炉については 
既に危機的な事態に達し、陛下自らの御命に 
係わる事態に達している可能性が高い、という事です。 

 
「国民と生活を共にされる陛下に、私たち国民はどこまでも 
ついていきます」という思いは私も持っていますが 
陛下におかれましては、いち早く少しでも安全な関西方面へ 
移って頂き、国民も順次、西方へとのがれるべきか、と思います。 

 
政府の愚策につきあって、陛下の御身を危険にさらし、 
かつ東日本在住の日本人の命までむざむざ捨てるべきではない、かと。 

 
 

 

2011/03/19 12:43Commented by yohkan さん 

 
イラストご利用ありがとうございます。光栄です！ 

 
われわれ国民がこんなに真剣に、全力で愛する国を守ろうって思ってるのに、馬鹿政府

が邪魔するんですよ。あいつら国賊です。半殺しにしてやりましょ。 

 
で、今日のブログ、TBさせて頂こうと思ったのに、また出来ないんですよ。悲しいです。 
 
iza1824さん、カリフォルニアに遊びに来てくださいね！ 

 

2011/03/19 13:18Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
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誰がやってもパーフェクトな対応はできませんが、それにしても左翼政権は酷

いもんですね。 

 
政権を取るというのは「何ちゃって！」ではありません。政権交代する以上、すべて織り込

み済みでないと駄目だし、政治家としても決死の覚悟がないといけません。  

 
経済政策や財政問題を自民党の理由にするのが民主党政治家たる所以です。今回の円

高も人の理由、財源枯渇も自民党の理由、要するに政治家以下の糞どもです。 

 
菅も北澤も枝野も責任回避で伏線を張り出しましたね。 
本当に下種い奴らです。 

 
李登輝氏の覚悟は違いますね。 

 
 

 

2011/03/19 13:23Commented by bunshiro さん 

被災地にはお悔やみとお見舞いを申し上げます。 

 
管チョクトが小沢や鳩山に意見を聞く、とありますが小沢も鳩山も 
この危機にまったく他人事ですね。 
聞く方も聞く方ですが答える方はもっとアホです。 
本当に、本当に、本当に民主党はアホしかいないです。 

 
もう、クーデター起こしても良いんじゃないでしょうか。 
国民の大半とアメリカも支持するんではないでしょうか。 

 

 

2011/03/19 13:40Commented by tropicasso さん 

追伸です。 

 
空き缶や政府は自民党へ 

 
協力要請ー断られるー民主で救済失敗ー政治大連合を拒否されたー自民党は国民無視

の酷い政党  

 
というアリバイ作りをし始めましたね。 

 
政権党というのはすべての責任を取らないとね。 

 
自民党は閣外協力の姿勢を示せばＯＫです。 

 
落ち着いたら倒閣です。 

 
 
 

 

2011/03/19 13:48Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To gabachoさん、こんにちは。  
 
国賊売国奴の北澤俊美と(笑)辻元清美は(笑)戦前の日本ならば、テロの対象ですぞ(－
＿－メ)  
 
 
私が２・２６事件の青年将校ならば☆２人を斬りますが(爆笑)。よろしいですか(^^)v？  

 

2011/03/19 14:13Commented by gabacho さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん、こんにちは。 
体調のほうはいかがですか？ 

 
> 私が２・２６事件の青年将校ならば☆２人を斬りますが(爆笑)。よろしいですか？ 
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いえいえ、エーリヒ・ハルトマンさんのお手を煩わせるまでもなく、被災者の皆様方が適切

に処理していただけるものと思料いたします。 

 
菅政権の打倒が目前に迫っております。エーリヒ・ハルトマンさんは、国会突入に間に合

うように体調の回復をお願い申し上げます。  

2011/03/19 14:25

Commented by しばりょう さん 

「菅、小沢 鳩山、前原、仙谷」 

 
原発処理の現場へいけ、そうして、自ら、放水して、放射能悲惨を防 

 
げ、命と引換に 日本を救うことができます。 

 
後世に名を刻むことでしょう。 

 

 

2011/03/19 14:26

Commented by しばりょう さん 

追信 

 
悲惨→飛散でした。 

 
4人組にできる唯一の道です。  

 

2011/03/19 14:36Commented by kome-mizu さん 

自民党 正論ですね。  

 

2011/03/19 14:37Commented by bunshiro さん 

しばりょうさん 

 
>原発処理の現場へいけ、 
いえ、いえ怒鳴り散らすだけで邪魔なだけだと思います。 
現場の方に迷惑かと。たぶん、、、。 

 

2011/03/19 14:39Commented by しばりょう さん 

To bunshiroさん  
>しばりょうさん 
> 
>>原発処理の現場へいけ、 
>いえ、いえ怒鳴り散らすだけで邪魔なだけだと思います。 
>現場の方に迷惑かと。たぶん、、、。 
> 
いえいえ、最前線で、放水してほしいのです。 
命捨てる覚悟で、最後のご奉公です。  

 

2011/03/19 14:55Commented by bunshiro さん 

To しばりょうさん  
 
>いえいえ、最前線で、放水してほしいのです。 
>命捨てる覚悟で、最後のご奉公です。 
たぶん 
管：「どうして私が放水しなければならないのですか、自民党が作った 
   原発じゃないですか。」 
小：「なんで俺がやらなくちゃなんいの、そんなもんあんたらがやった 
   らいいじゃない」 
鳩：「この災害は日本人だけのものではありません。地球全体で対処 
   すべきものと考えます」 
前：「放水を中止します」 
左翼：「俺をだれだと思ってるんだ。だが中国様にお越しいただいて 
    放水して頂く事にします」 
となるかと。 
いずれにせよいなくなる事には賛同いたします。  
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2011/03/19 14:57Commented by エーリヒ・ハルトマン さん 

To gabachoさん、並びに皆さん、お気遣いありがとうございますm(__)m  
 
私は入院中の東大医学部附属病院眼科で、昨日午前１０時から１１時５０分ま

で右眼増殖硝子体網膜症の手術を受け、お陰様で無事終了しました＼(^∀^)／  
 
 
先程、皆さんも御存知の村田春樹さんと携帯で話しましたが、『落ち着いたら、各種イベン

トに参加しましょう。』とのお言葉を賜りましたm(__)m  
 
 
今は眼帯をしていますので、しばらくは療養生活ですが、健康を回復したら日本軍の戦列

に復帰して、街頭演説中の民主党他の反日軍を発見したら(蔑)、徹底的に口撃する所存

です(^^)v  

 

2011/03/19 15:24

Commented by しばりょう さん 

４者会談で、誰が、原発 放水に行くか、協議の結果 
だれも、拒否し それならと、副総理にして谷垣氏にきまったもよう。しかし、拒

否され、くじ引きの結果 鳩山氏に決まった模様？？ 

 
【放射能漏れ】 
バッテリートラブル乗り越え ハイパーレスキューが２度目の放水開始 連続７時間、無人

では限界があり、鳩山氏決死の運用を決定？？  

 

2011/03/19 15:36

Commented by pochimaru さん 

花うさぎ 様 こんにちは。 

 
李登輝元総統も仰っていられるように、現状は非常事態宣言を発令しなけれ

ばならない状況であることは明白です。しかし、破壊することしか能のないミンシュ党員は

それがわからないのか、わかっていてもとことんまで壊し終えるまで待っているというとこ

ろでしょう。 

 
大槻さんのブログ、本当に最前線で戦っておられる方々の必死さに、ただただ頭が下が

る思いとしか言えません。現場が強いからこそ、今の日本が踏み止まれていると改めて

感謝しております。 

 
ところで世界各地から支援を戴いておりますが、昨晩ネットの記事で、『復興支援のため

日本海に入っている米艦船と自衛隊との連携状況を探るためにロシアの情報偵察機が

我が国領空に近づき、これに対して航空自衛隊が緊急スクランブルをかけた』というもの

を見つけました。確か讀賣だったと思い検索し直したのですが今は見つかりませんでし

た。 
支援支援と美名ばかりが誇張されますが、国際関係はいつ何時も緊張関係のままです。

陸自10万の投入はやむを得ませんが、海自・空自の皆さんには努々遺漏のない国家防

衛をお願いしたいです。 

 
台湾ではチャリティー番組を組んでいただき20億円を超える義捐金が集まったとの由、ま

たその番組には馬英九総統自ら出演されて支援を訴えていただいたとの事、ありがたい

限りです。一方中共では、胡錦濤が在北京日本大使館に来てお見舞の記帳をしたとのこ

とでした。この差はしっかりと覚えておきたいです。  

 

2011/03/19 16:04Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん こんにちは。 
 
>大きな権限を握っているのが無能なので、どうしても対応が後手後手になります。日本

の政治家に決起して欲しいです。 

 
マジで「決起！」が待たれますね。 

 

2011/03/19 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To pioneer48さん  
 
>スンマセン。駄目でしょうね。(;^_^A 
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やっぱり。 

 
自分でもそう思いました(^^；。 

2011/03/19 16:10

Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん 
 
> 反日ミンス、尖閣に続いてまたも隠蔽。 

 
おお～情報感謝です。 

 
> 流石鮮獄、復帰するや直ちに得意技の駆使ですか。 
 
あの仙谷が復帰したのですから(^^；。 
 
>自分の身は自分で守るしか無いです。 
 
正確情報を提供してくれればそれも可能なんですが、一歩間違うとパニックを誘発します

し、困ったものです。 

 

2011/03/19 16:17Commented by 花うさぎ さん 

To gabachoさん こんにちは。 
 
>このことが、日本人の国民性を理解する一つのキーワードなのです。 
 
これは西村慎吾氏がよく言う言葉ですが、日本人には日本を守る義務と責任がありま

す。その日本の中心軸が皇室・天皇陛下ですから、先ずは東京にいる人間が率先しない

と。 

 
>頼りにするべき相手を攻撃するのは、左翼お得意の階級闘争そのものではありません

か。 

 
なるほど。 

 
日の丸・君が代及び天皇制に反対してきた極左政権に、国民が安心してついていくことは

できません。 

 
>ぜひとも原発の直ぐ側で陣頭指揮されることを要望します。（もっとも現地の隊員は迷惑

でしょうが） 

 
大臣は原子炉の10メートルくらいの位置で指揮すべきです。 
 
>全国に支持を拡げるチャンスですよ！」と。 
 
がははははは(^^；。 

 

2011/03/19 16:18Commented by 花うさぎ さん 

To nokotanさん  
 
>最後の砦はやはり自衛隊か。 
 
その自衛隊を貶め攻撃してきた輩がいまの政権中枢ですから、やっていられないでしょう

ね。  

 

2011/03/19 16:27Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん こんにちは、お久しぶりです。 
 
>全党合意で挙国体制を作り、国家非常事態宣言を出して 
>指揮にあたるべき、と思うのですが。 
 
それが普通の考え方ですが、この窮地に蓮舫、辻本、仙谷を要職に付ける菅とはどう考

えても組めないでしょう。 

 

 

19李登輝元総統が日本政府に緊急提言！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/2202685/



組めるとしたら、自民の政策丸飲み、民主は賛成挙手だけですから、事実上総辞職と同

じですね。 

 
>即自衛隊に入隊頂き東北支援任務について頂きたく、 
>掲示板などで広めてはいかがでしょうか。 
 
高齢者には自衛隊の入閣資格は敷居が高いでしょう。特例で予備自衛官に準じた制度

の手もあると思うのですが、それなら民間の有志で自警団作った方が話は早いでしょう

ね。 

 
>より前線での「戦闘」にたずさわっても良いか、と思うのですが。 
 
何とかそれが実現できるとよいのですが。  

2011/03/19 16:29Commented by 花うさぎ さん 

To mouffeさん  
 
>陛下におかれましては、いち早く少しでも安全な関西方面へ 
>移って頂き、国民も順次、西方へとのがれるべきか、と思います。 
 
その順序なら素直に移動できるでしょうね。  

 

2011/03/19 16:31Commented by 花うさぎ さん 

To yohkanさん こんにちは。 
 
>あいつら国賊です。半殺しにしてやりましょ。 
 
ゴルゴ13の出番ですかね？ 
 
>で、今日のブログ、TBさせて頂こうと思ったのに、また出来ないんですよ。悲しいです。 
 
うわ～またですか？申し訳ございません(--)。 
 

 

2011/03/19 16:34Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>菅も北澤も枝野も責任回避で伏線を張り出しましたね。 
>本当に下種い奴らです。 
 
潔く責任を認めるというか、日本の武士道と正反対の精神なんですね。 

 
>李登輝氏の覚悟は違いますね。 
 
氏の爪の垢でも煎じて飲め！と言いたいです。  

 

2011/03/19 16:36Commented by 花うさぎ さん 

To bunshiroさん こんにちは。 
 
>もう、クーデター起こしても良いんじゃないでしょうか。 
 
山口二矢烈士とか三島由紀夫烈士の顔を思い浮かべる今日この頃です。 

 
>国民の大半とアメリカも支持するんではないでしょうか。 
 
だと思います、私も。  

 

2011/03/19 16:39Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん  
 
>というアリバイ作りをし始めましたね。 
 
もう通用しませんよ(^^；。 
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>自民党は閣外協力の姿勢を示せばＯＫです。 
 
御意！ 

 
>落ち着いたら倒閣です。 
 
青山繁晴氏も指摘していましたが、「菅」では落ち着きません、間違いなく(^^；。 
 

2011/03/19 16:44Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは。  
 
>後世に名を刻むことでしょう。 
 
そういう日本精神・大和魂を持っている人間だったら、ここまで酷くなっていませんよ(^
^；。  

 

2011/03/19 16:46Commented by 花うさぎ さん 

To kome-mizuさん こんにちは。 
 
>自民党 正論ですね。 
 
はい。さすがだと受け止めました(^^)。 

 

2011/03/19 16:49Commented by 花うさぎ さん 

To エーリヒ・ハルトマン さん  
 
＞右眼増殖硝子体網膜症の手術を受け、お陰様で無事終了しました＼(^∀^)／  
 
おお～良かった！おめでとうございます(^^)。 
 
＞健康を回復したら日本軍の戦列に復帰して、街頭演説中の民主党他の反日軍を発見

したら(蔑)、徹底的に口撃する所存です(^^)v  
 
待ってますよ～。 

 

2011/03/19 16:50Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
＞しかし、拒否され、くじ引きの結果 鳩山氏に決まった模様？？ 

 
え、この情報は確かですか？  

 

2011/03/19 16:57Commented by 花うさぎ さん 

To pochimaruさん こんにちは。 
 
>わかっていてもとことんまで壊し終えるまで待っているというところでしょう。 
 
だとしたらG13か必殺仕事人の出番でしょう。 
 
>現場が強いからこそ、今の日本が踏み止まれていると改めて感謝しております。 
 
被曝覚悟、死も視野に入れての作業ですからね。本当に菅のパフォーマンスには頭に来

ます。 

 
>これに対して航空自衛隊が緊急スクランブルをかけた』というものを見つけました。 
 
はい、これは私も確認しました。 

 
＞陸自10万の投入はやむを得ませんが、海自・空自の皆さんには努々遺漏のない国家

防衛をお願いしたいです。 
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本当ですね、ただただ感謝ですよ。 

 
>この差はしっかりと覚えておきたいです。 
 
支那中共は信用できないことがこれで判りました。全ての経済援助や遺棄化学兵器事業

は即時前面永久中止にすべきですね。 

 
あと、日本を脱出したした支那人はもちろんですが再入国禁止です。 

2011/03/19 17:00Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To しばりょうさん  
> 
>＞しかし、拒否され、くじ引きの結果 鳩山氏に決まった模様？？ 
> 
>え、この情報は確かですか？ 
 
ブラックジョークです。これぐらいしかできないんかと。 
鳩山財閥が寄付したとも聞かないし。、、、  

 

2011/03/19 17:08Commented by しばりょう さん 

阿比留様ブログより。 

 
風評被害の大元を探ったところ、何と首相官邸であった。 
買い占めに走るなといいながら、カップ麺を大量に買い占める首相官邸。 

 
東京新聞に「『東日本つぶれる、という危機感で』 理学部出身首相 東電の対応批判」と

いう見出しの囲み記事が、朝日新聞には「首相『原子力分野強い』」という見出しのミニニ

ュースがそれぞれ掲載されていました。  

 

2011/03/19 18:05Commented by iza864 さん 

To 花うさぎさん        
 
先ほど、枝野官房長官の記者会見によると、とうとう食品の放射能汚染が始まったようで

す。元素、放射線の種類は発表されなかったので、詳細不明の会見でした。検体の採取

場所はほうれん草は茨城県らしい。牛乳は不明。不安をになるだけの会見です。これって

風評被害の元凶は首相官邸ではないの？不謹慎を許していただくとして、中国ならば、

謝罪と賠償に相当します。（例の毒餃子） 
 原子力に詳しい管総理にどうすれば汚染食品を識別できるかお聞きしたいです。 
個人的には、食べないことが最良と、判断します（飢え死に） 

 

2011/03/19 18:09Commented by しばりょう さん 

To iza864さん  
>To 花うさぎさん        
> 
>先ほど、枝野官房長官の記者会見によると、とうとう食品の放射能汚染が始まったよう

です。元素、放射線の種類は発表されなかったので、詳細不明の会見でした。検体の採

取場所はほうれん草は茨城県らしい。牛乳は不明。不安をになるだけの会見です。これっ

て風評被害の元凶は首相官邸ではないの？不謹慎を許していただくとして、中国ならば、

謝罪と賠償に相当します。（例の毒餃子） 
> 原子力に詳しい管総理にどうすれば汚染食品を識別できるかお聞きしたいです。 
>個人的には、食べないことが最良と、判断します（飢え死に） 
> 
 
風評被害は官邸から。。。 
発表した時点でアウトです。 
いくら大丈夫だといっても。 
菅 今日から牛乳１年分飲んで、大丈夫と宣言せよ。  

 

2011/03/19 18:15Commented by キラーＴ細胞 さん 

 ２ちやんで拾ひました。福島第一原発の所長が、致死量相当の放射性物質が漏れ出た

事を認めたさうです。 
 http://www.dailymail.co.uk/news/article-1367684/Nuclear-plant-chief-
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weeps-Japanese-finally-admit-radiation-leak-kill-people.html#ixzz1GyGN
DETf 
 
 私は外国語が出来ないので記事の詳細については分りませんが、矢張り事態が深刻で

ある事は間違無いでせう。我国のマスコミは何故報じないのでせうか。  

2011/03/19 19:17Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>鳩山財閥が寄付したとも聞かないし。、、、 
 
鳩ぽっぽは少なくとも10億円以上は寄付して欲しいですね。罪滅ぼしの意味でも(^^；。 

 

2011/03/19 19:20Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>買い占めに走るなといいながら、カップ麺を大量に買い占める首相官邸。 
 
冗談みたいな話ですね。  

 

2011/03/19 19:22Commented by 花うさぎ さん 

To iza864さん こんばんは。  
 
>これって風評被害の元凶は首相官邸ではないの？ 
 
ご心配なくといって実は不安を煽る、といういつもの手口です。 

 
>個人的には、食べないことが最良と、判断します（飢え死に） 
 
多分、危ないものは流通しないと思いますよ(^^；。  

 

2011/03/19 19:24Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん こんばんは。 
 
>我国のマスコミは何故報じないのでせうか。 
 
これ、翻訳で見ましたが、もし事実とすると各社トップで流さないとおかしいでしょう？ 

 

2011/03/19 21:07Commented by simesaba0141 さん 

 ４号機の使用済み核燃料プールには水があると言われている。事実、今日の自衛隊の

ヘリによる温度計測では、４号機を含めた全ての福島第一原発のビルで異常高温は認め

られなかった。 

 
 自衛隊が嘘をついているのではない限り、４号炉も含めた全ての原子炉で、現在危機

的な温度上昇は認められていない。 

 
 デイリーメールは、日本で言えば日刊ゲンダイと言えば、おおよその状況は掴めるだろ

う。 

 
 ４号炉は地震直前まで稼働していた。使用済み燃料棒は、プールに納められた時点で、

まだ核分裂反応が止まっていない状態だったと言われている。この段階であれば、仮に

プールが干上がっていたら、温度は軽く2400度を超えているはず。 
 
 特に４号機は、炉心から全ての燃料棒が抜かれた状態、加えて被災によって他の熱源

は無いので、熱の発生源があるとしたら、このプール内の使用済み核燃料集合体以外に

はあり得ない。 

 
 それが１００度以下の温度しか観測されていないとするならば、事実はただ一つ。プー

ル内に水があり、かつ、燃料集合体が全て水面下にある事以外に説明がつかない。 

 
 無論、今後プールが干上がる事は充分に予想される。だからこそ、今夜にも自衛隊によ

って、４号機への放水が実施されるだろう。その成否によって、今後の展開は決まると言

って良い。 
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2011/03/19 21:14Commented by katachi さん 

しんこくな事なのに、菅民主のどたばたは喜劇そのものです。 
菅が原子力に強いなど能書きを言う前に先手先手を打つ努力をしろ! 
船長がダメだと、段取りが、指揮命令系統が取れなくなり、役割船頭が多すぎる。 
民主だとシンプルでメリハリのある体制が取れないのか？ 
無責任体質が、無駄な役割を増やす。そして誰も責任を取らない。 
〇投げたい質。  

 

2011/03/19 21:33Commented by すずめめだか さん 

牛乳とほうれんそうの会見をテレビで見ました。 

 
「これだけの数字が出ましたけれど何とかの検査より大丈夫。」と 
枝野さん言われてましたね。でも「民主はうそつき政党だし本当は牛乳とほうれん草は危

ないんじゃない。」になってしまう可能性も有り。 

 
これぐらいの放射線より中国で作られた食品の方が人を死に至らしめてます。 

 
谷垣さんに入閣断られた。当たり前です。こんなあほな政党、日本の民主党だけです。管

さんの望む歴史に名が残りましたね。 
もう民主抜きで自民と米軍と民間が組んで超法規で行きましょう。 
これ以上の犠牲はお断りです。  

 

2011/03/19 21:49Commented by kentanto さん 

被災地の現状は想像以上に大変の状況だと思われますよね。 
それを考えれば、くだらないことにこだわって物事をうまく進められない首相って言うの

は、まさに被災者の命を縮める行為をしているのと変わりありません。 
そして、その自覚がまったくないのが一番の問題です。 

 
あの村山内閣が一体何人の人の命を救えなかったのか、少し考えれば自分達がやって

いることがどういうことか分かるだろうに。 

 
こいつは悪名を歴史に残すことになりましたね。 

 

2011/03/19 21:51Commented by katachi さん 

カイワレ大根を思い出しますね。 
あの時は科学的根拠より菅覚で食ってたよな！ 
あれを食った頃が菅の絶頂期ではなかったか？ 
今度も腹を決めてミルクとほうれん草を飲んで食べて欲しいものです。 
支那食品を食べるより安全である事をアピールして欲しい。 
原子力に強いと言っているから説得性はあると思う。 
発表すれば全国の国民も見たがるし是非献身的行動を！  

 

2011/03/19 22:11Commented by bunshiro さん 

To simesaba0141さん  
>４号機の使用済み核燃料プールには水があると言われている。事実、 
>今日の自衛隊のヘリによる温度計測では、４号機を含めた全ての福島 
>第一原発のビルで異常高温は認められなかった。 
自衛隊や現場で作業されている方には感謝です。 

 
> 無論、今後プールが干上がる事は充分に予想される。だからこそ、 
>今夜にも自衛隊によって、４号機への放水が実施されるだろう。その 
>成否によって、今後の展開は決まると言って良い。 
プールに被害がなく貯水できれば良いですが、、、。 
とにかく自衛隊や消防にがんばってもらい、場合によっては米軍に頼る 
しかないかと思います。 

 
原発だけでなく津波で被災した宮城や岩手の方も早急に対処して欲しいものです。 
仙石が出てきてから民放の被災番組が少なくなりました。 
考えすぎですかね。 

 

2011/03/19 22:12Commented by キラーＴ細胞 さん 

・米専門家、４号機プールに亀裂か 冷却困難も、と指摘 
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http://www.47news.jp/CN/201103/CN2011031901000641.html 
 
 間違であつて欲しいですが、NRCの複数の原発専門家による分析ださうで

すから心配です。もしかしたら、米国無人偵察機撮影画像隠しも是に絡んでゐ

るのかも知れませんね。全く気の重い毎日が続きます。  

 

2011/03/19 22:53

Commented by simesaba0141 さん 

 それは簡単に検証できる。水漏れがあればプールの直下に温水溜まりが出

来ている筈。サーモグラフィで見れば一発でわかる。原子炉建屋から離れた場

所からでも簡単に測定可能。 

 
 そのくらいの事はやってるだろうと。しかし東電も政府も、こうした肝心な情報を開示しな

いのは困る。 

 
 一つだけ腑に落ちないのは、では、なぜ４号機の外壁を吹き飛ばす程の爆発が起きた

のか？と言う点。燃料集合体を覆う水量があれば、こうした現象は起こらない。ここは全く

の謎。自体が終息しない限り、真相は判らんだろう。 

 

2011/03/20 02:02

Commented by tourokurad さん 

東日本大震災 ３万人が県外避難 東北３県から続々と 
毎日新聞 3月19日(土)20時54分配信 
東日本大震災で大きな被害を受けた岩手、宮城、福島３県から県外に避難し

た被災者が３万人近くに上ることが毎日新聞の集計で分かった。全都道府県が避難者 

受け入れの準備を整えたことも判明。死者７６５３人となった戦後最悪の自然災害は、避

難でも異例の事態を引き起こしている。１９日は、東京電力福島第１原 発がある福島県

双葉町の住民約１２００人が「さいたまスーパーアリーナ」（さいたま市中央区）に避難し、

町役場の機能も移転した。  

 
最も多くの避難者を受け入れたのは新潟県で１万１６９４人。被災者たちは、体育館など７

４施設や民間宿泊施設に身を寄せている。避難先は青森から鹿児島県 まで全国に及ん

でおり、東北や関東の自治体は体育館など公営施設を用意し、そのほかは空いている公

営住宅などを準備した。  
今後の受け入れ準備も進む。秋田県は２万４０００人、山形県は２万９０００人、神奈川県

は最終的に６万５０００人を受け入れるなど、全都道府県が取り組む姿勢を見せた。  
（引用終わり） 
支援物資が届かない、を注目してきたが、新たな段階に入った様子である。 
支援自体も資金の懸かるものを考慮しなければならない。 
現政権で移動の調整に問題はないものか。  

 

2011/03/20 05:53Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん おはようございます。 
 
>無責任体質が、無駄な役割を増やす。そして誰も責任を取らない。 
>〇投げたい質。 
 
いま、世論調査したらどんな数字が出てくるか、注目ですね。 

 

2011/03/20 05:54Commented by 花うさぎ さん 

To すずめめだかさん おはようございます。 
 
>これぐらいの放射線より中国で作られた食品の方が人を死に至らしめてます。 
 
その通り！ 

 
>もう民主抜きで自民と米軍と民間が組んで超法規で行きましょう。 
 
賛成です(^^)。  

 

2011/03/20 05:56Commented by 花うさぎ さん 

To kentantoさん おはようございます。 
 
>こいつは悪名を歴史に残すことになりましたね。 
 
それは間違いありません。 
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しかし、鳩山も菅も、これほどの大バカ者だったとは(^^；。  

2011/03/20 05:57Commented by 花うさぎ さん 

To katachiさん  
 
>原子力に強いと言っているから説得性はあると思う。 
 
それと原子炉のすぐ近くで消火作業を手伝って欲しい。 

 
「ほら、数時間いたけど心配ない」って。  

 

2011/03/20 05:59Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>間違であつて欲しいですが、NRCの複数の原発専門家による分析ださうですから心配

です。 

 
気になるニュースですね。  

 

2011/03/20 06:01Commented by 花うさぎ さん 

To tourokuradさん おはようございます。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>支援自体も資金の懸かるものを考慮しなければならない。 
 
その段階に入ったと思います。  

 

2011/03/20 09:44Commented by tourokurad さん 

To mouffeさん こんにちは、お久しぶりです。 
>全党合意で挙国体制を作り、国家非常事態宣言を出して 
>指揮にあたるべき、と思うのですが。 
それが普通の考え方ですが、この窮地に蓮舫、辻本、仙谷を要職に付ける菅とはどう考

えても組めないでしょう。  
菅の進める方向は日本弱体化政策の一環で承認できない。 
菅の描く挙国体制は十数年以上に渡って日本精神の基盤を成すに至るので 遅疑して

も、彼らを外す必要がある。 
初動体制の不備、救援物資輸送にこだわるのはそれが正しいか、と言う事だ。 
元正しからざれば、末誤る。 
それが本当に正しいか、原理主義ではないが強く問わなければならない。 
復旧は次のステージに進む。 
其の時、菅の延命のために国策を捻じ曲げるものか、どうか、 
パホーマンスに狂奔する人物が担うべきか、問わなければ成らない。 
この復旧は愛国者が担うべきだろう。 
拙速は避けて、政治家の英知を信じる事だ。 
野党に人材がいるなら野党が担うべきだ。 
問責決議案の仙石が亦、登場するのは菅には資格が無いと言う証明だ。  
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